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10/09/2021 

Houve a constatação da necessidade de fortalecer uma política de formação com a 

adoção de uma plataforma robusta e unificada que auxiliará a todas as Escolas de 

Governo do CONSEGOV a melhorar a gerência de seus cursos. Para tanto, estão sendo 

retomadas as reuniões do GT suspensas desde o ano de 2018, com o intuito de 

promover discussões e ações em comum para o aprimoramento quanto ao tema 

Educação a Distância. As prioridades mudaram com a pandemia e medidas 

emergenciais foram adotadas para suprir a oferta de cursos remotos, substituindo as 

formações presenciais. Nesta primeira reunião, as escolas compartilharam seus 

históricos e ações para o diagnóstico em comum. 

05/11/2021 

Nesta reunião foi compartilhado o estudo de contratação de empresa privada para 

melhorias técnicas na plataforma EAD da EMASP, contando com três cenários 

possíveis, cada um com suas especificidades. As demais escolas deram suas 

considerações sobre a proposta e relataram pontos e preocupações em comum. 

03/12/2021 

Esta reunião contou com o Sr. Douglas de Oliveira de Andrade, da Controladoria Geral 

do Município, que foi convidado a relatar sua vasta experiência com a implantação de 

sistemas de ensino à distância dentro do setor público, com soluções relativamente 

baratas e de fácil execução. A partir de sua fala, as demais escolas relataram os seus 

avanços ao implementarem as suas plataformas. 
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29/04/2022 

Esta reunião contou com a Universidade Aberta do Meio Ambiente e da Cultura de Paz 

– UMAPAZ, da Secretaria do Verde e Meio Ambiente e a Escola de Gestão e Contas 

Públicas do Tribunal de Contas Municipal de São Paulo – EGCTCM como convidadas. 

Foi explicado, pela EMASP, o processo do grupo interno de trabalho para a elaboração 

da planilha com os cenários de serviços a serem contratados. A ideia é que o produto 

resultante desta futura contratação atenda à municipalidade como um todo, através das 

demais escolas do CONSEGOV. Ressaltou-se que mesmo com a contratação, a ideia é 

estabelecer a EMASP como uma escola híbrida, com formações presenciais e à 

distância. Foi compartilhado o resultado de pesquisa realizada por CEJUR aos seus 

alunos e a maioria prefere as formações à distância e discutiram sobre esses pontos em 

comum. 

27/05/2022 



Nesta reunião conversou-se sobre a composição e criação dos cursos em EAD, quais os 

materiais e ferramentas utilizados pelas escolas. Falou-se sobre a problemática da 

proibição do acesso ao Youtube nas secretarias e Unidades da PMSP, que dificulta a 

realização dos cursos pelos alunos. Discutiram, ainda, sobre as dificuldades que se 

apresentam por conta da falta de sistemas integrados na administração das escolas. 

 

 

 


